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壹、會議紀錄 

宜蘭縣頭城鎮民代表會第二十屆第十六次臨時會開幕典禮暨預備會議議事錄 

時    間：中華民國一○七年三月二十七日上午十時正 

地    點：本會議事廳 

出席代表：簡英俊、尤瑞傑、蔡財丁、林詩穎、楊碧村、游錫財、林

連生、甘錫賢、邱寅次 

列席人員：曹鎮長乾舜、陳主秘國義、行政室主任陳衛華、陳民政課

長金慶、邱財政課長莊昌、盧工務課長煜賓、高農經課長

英傑、黃社會課長小喬、林人事主任素霞、翁主計室主任

莉花、吳政風室主任重光、陳清潔隊長國棟、陳幼兒園長

秀美、林圖書館管理員祐丞、觀光所長高英傑代 

 本會陳秘書美燕。 

主    席：尤瑞傑                     紀   錄：柳志民 

行禮如儀 

主席致詞：(尤副主席致詞)(另錄) 

預備會議 

代表出國心得報告。 

討論事項：討論本次議案及議程順序，按討論事項及原訂議程進行。      

散    會：上午十一時正。 

 

 

宜蘭縣頭城鎮民代表會第二十屆第十六次臨時會第一次會議議事錄 

時    間：中華民國一○七年三月二十七日上午十一時正。 

地    點：本會議事廳 

出席代表：簡英俊、尤瑞傑、蔡財丁、林詩穎、楊碧村、游錫財、林

連生、甘錫賢、邱寅次 

列席人員：曹鎮長乾舜、陳主秘國義、行政室主任陳衛華、陳民政課

長金慶、邱財政課長莊昌、盧工務課長煜賓、高農經課長

英傑、黃社會課長小喬、林人事主任素霞、翁主計室主任

莉花、吳政風室主任重光、陳清潔隊長國棟、陳幼兒園長

秀美、林圖書館管理員祐丞、觀光所長高英傑代 

 本會陳秘書美燕。 

主    席：尤瑞傑                     紀   錄：柳志民 

主席宣佈開議 
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甲、報告討論事項 

一、主席報告出席代表人數九人成立第一次會議。 

乙、討論事項 

一、討論鎮公所提案第一號案。 

案由:為本所辦理「107年度列入指定辦理施政項目-垃圾車汰換

計畫」計新台幣 330萬元整，敬請貴會同意先行墊付，俟

107年度辦理追加減預算時轉正，請審議。 

議決：追認通過。 

二、討論鎮公所提案第二號案。 

案由:為內政部核定同意補助本所提案計畫「山海港老街頭城散

步道-頭城老街生活與蘭博生態兩個博物館的串聯計畫」乙

案經費新台幣 1,050 萬元整,謹請貴會惠予審議。 

議決：追認通過。 

三、討論鎮公所提案第三號案。 

案由:為辦理 107年強迫入學暨中輟生復學輔導相關業務乙案,獲

宜蘭縣政府補助新幣 9,000 元整,敬請貴會惠同意先行墊付,

俟 107年度追加預算時轉正,請審議。 

議決：照原案通過。  

四、討論鎮公所提案第四號案。 

案由:為行政院核定補助本所辦理「107年度前瞻計畫-數位建設-

強化政府基層機關資安防護及區域聯防計畫」汰換老舊電

腦設備新台幣 2萬 6,400元整，敬請貴會惠予審議意同意

先行墊付，俟 107年度辦理追加預算時轉正，請審議。 

議決：照原案通過。 

五、討論鎮公所提案第五號案。 

案由:宜蘭縣政府補助本所辦理「都市雨水下水道建設計畫-年度

都市計畫內雨水下水道系統-頭城鎮抽水站管理維護工程」

經費計新台幣 30萬元整，謹請貴會惠予同意先行墊付，俟

辦理 107年度追加減預算時轉正，請審議。 

議決：照原案通過。 

六、討論鎮公所提案第六號案。 

案由:為宜蘭縣政府核發本所 105年調解績優第四名獎勵金新台

幣 1萬 5仟元整，擬准予先行墊付，俟辦理 107年追加預

算時轉正。 

議決：照原案通過。 
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七、討論鎮公所提案第七號案。 

案由:為宜蘭縣政府補助本所辦理「106年度(7月~12月)獎勵補

助招收身心障礙幼兒計畫案，合計經費新台幣 1萬 9,200

元整，敬請貴會惠予審議同意先行墊付，俟 107年度辦理

追加預算時轉正，請審議。 

議決：照原案通過。 

散    會：下午五時正 

 

宜蘭縣頭城鎮民代表會第二十屆第十六次臨時會第二次會議議事錄 

時    間：中華民國一○七年三月二十八日上午十時正。 

地    點：本會議事廳。 

出席代表：簡英俊、尤瑞傑、蔡財丁、林詩穎、楊碧村、游錫財、林

連生、甘錫賢、邱寅次 

列席人員：曹鎮長乾舜、陳主秘國義、行政室主任陳衛華、陳民政課

長金慶、邱財政課長莊昌、盧工務課長煜賓、高農經課長

英傑、黃社會課長小喬、林人事主任素霞、翁主計室主任

莉花、吳政風室主任重光、陳清潔隊長國棟、陳幼兒園長

秀美、林圖書館管理員祐丞、觀光所長高英傑代 

 本會陳秘書美燕。 

主    席：尤瑞傑                     紀   錄：柳志民 

主席宣佈開議 

甲、報告論事項 

一、主席報告出席代表人數九人成立第二次會議。 

乙、討論事項 

一、討論鎮公所提案第八號案。 

案由:為文化部同意補助本所 107年度宜蘭縣社區營造三期及村

落文化發展計畫頭城鎮文化札根與社造化計畫」，補助款

45 萬元整，本所配合款 8 萬元整，合計新台幣 53 萬元整，

謹請貴惠予同意先行墊付，俟 107年度追加預算時轉正，

請審議。 

議決：照原案通過。 

二、討論鎮公所提案第九號案。 

案由：為辦理本所「頭城鎮老街活化再造工程」計新台幣 550

萬元整，謹請貴會惠予同意先行墊付，俟 107年度追加算

時轉正，請審議。 
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散    會：下午五時正 

 

宜蘭縣頭城鎮民代表會第二十屆第十六次臨時會第三次會議議事錄 

時    間：中華民國一○七年三月二十九日上午十時正。 

地    點：本會議事廳。 

出席代表：簡英俊、尤瑞傑、蔡財丁、林詩穎、楊碧村、游錫財、林

連生、甘錫賢、邱寅次 

列席人員：曹鎮長乾舜、陳主秘國義、行政室主任陳衛華、陳民政課

長金慶、邱財政課長莊昌、盧工務課長煜賓、高農經課長

英傑、黃社會課長小喬、林人事主任素霞、翁主計室主任

莉花、吳政風室主任重光、陳清潔隊長國棟、陳幼兒園長

秀美、林圖書館管理員祐丞、觀光所長高英傑 

 本會陳秘書美燕。 

主    席：尤瑞傑                     紀   錄：柳志民 

主席宣佈開議 

甲、報告論事項 

一、主席報告出席代表人數九人成立第三次會議。 

乙、討論事項 

一、討論鎮公所提案第九號案。 

案由：為辦理本所「頭城鎮老街活化再造工程」計新台幣 550

萬元整，謹請貴會惠予同意先行墊付，俟 107年度追加算

時轉正，請審議。 

議決：保留。(本案設計規劃未臻完善，且未取得上級政府補助，

故請重行修改計畫，並徵得在地民眾及所有人同意後，重

行提案。)  

二、討論鎮公所提案第十號案。 

案由：為教育部補助本所「106年度 8-12月教保費」經費新台

幣 4萬 7,700元整，敬請貴會同意先行墊付，俟 107年度

辦理追加減預算時轉正，請審議。 

議決：照原案通過。 

三、討論鎮公所提案第十一號案。 

案由:為本所辦理「106年度推動執行機關加強辦理資源回收工

作績效考核」獲宜蘭縣政府環境保護局補助獎勵金新台幣

2萬 4,000 元整，敬請貴會惠予同意先行墊付，俟 107年

度辦理追加減預算時轉正，請審議。 
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議決：照原案通過。 

四、討論鎮公所提案第十二號案。 

 案由:為本所獲「107年下半年度環境清潔日活動計畫」補助經

費計新台幣 3萬元整，敬請貴會同意先行墊付，俟 107年

度辦理追加減預算時轉正，請審議。  

 議決：照原案通過。 

五、討論鎮公所提案第十三號案。 

 案由:為本所獲「106年下半年度宜蘭縣環境清潔實施要點」獎

勵金計新台幣 19萬 2,620元整，敬請貴會同意先行墊付，

俟 107年度辦理追加減預算時轉正，請審議。 

 議決：照原案通過。 

六、討論鎮公所提案第十四號案。 

 案由:為本鎮辦理「宜蘭縣 107年度推動建構資源回收站工作專

案計畫-幸福宜蘭資收小站」獲宜蘭縣政府環境保護局補助

獎勵金新台幣 19萬 5,000 元整，敬請貴會惠予同意先行墊

付，俟 107年度辦理追加減預算時轉正，請審議。  

 議決：照原案通過。 

七、討論鎮公所提案第十五號案。 

 案由:為本所「107年度資源回收工作計畫」，獲宜蘭縣政府環

境保護局補助新台幣 72萬 2,837元整，敬請貴會惠予同意

先行墊付，俟 107年度辦理追加減預算時轉正，請審議。 

議決：照原案通過。 

八、討論鎮公所提案第十六號案。 

案由: 為本所「107年數位機會中心行動近用計畫」，本 所

自籌款 7 萬零 200 元整，謹請貴會惠予同意先行墊付，

俟 107年度追加減預算時轉正，請審議。  

議決：照原案通過。 

九、討論鎮公所提案第十七號案。 

案由: 為本所 107年度公務人員各項補助，下半年尚短缺新

台幣 120萬元整，請貴會惠予審議同意墊付，俟 107

年度辦理追加預算時轉正，請審議。 

議決：照原案通過。 

十、討論鎮公所提案第十八號案。 



 6 

案由: 為核發 107 年度下半年月退休金、月撫慰金案，所需

經費計新台幣 350萬元整，請貴會惠予審議同意墊付，

俟 107年度辦理追加預算時轉正，請審議。 

議決：照原案通過。 

十一、討論鎮公所提案第十九號案。 

案由: 本所為繳納臺灣銀行宜蘭分行 106年度退休公務人

員優惠存款差額利息，尚短缺新台幣 467萬 6,114 元

整，請貴會惠予審議同意先行墊付，俟 107年度辦理追

加預算時轉正，請審議。 

議決：照原案通過。 

十二、討論鎮公所提案第二十號案。 

案由: 修正『宜蘭縣頭城鎮殯葬設施管理自治條例』部分條文

及『宜蘭縣頭城鎮喪葬設施使用規費及保證金收費標準

表』，請審議。 

議決：一、『宜蘭縣頭城鎮殯葬設施管理自治條例』修正條

文，照原案通過。 

二、『宜蘭縣頭城鎮喪葬設施使用規費及保證金收費

標準表』修正通過，修正範圍：臨時寄放骨灰前

三個月免費，最長寄放時間為 400天。 

十三、討論鎮公所提案第二十一號案。 

案由: 為本所辦理「宜蘭縣頭城鎮過港段 1444及 1458地號公

開招標設定地上權招商計畫」案，獲財政部促參獎勵金

新台幣 51 萬 5,300 元整，敬請貴會惠予同意先行墊付，

俟 107年度辦理追加預算時轉正，請審議。 

議決：照原案通過。 

十四、討論代表提案計 1號案。 

案由：（詳另錄） 

議決：照原案通過。 

十五、討論臨時動議案計 16號案。 

案由：（詳另錄） 

議決：照原案通過。 

閉    會：下午五時正。 
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貳、議決案 
一、鎮公所提案 

類別：清潔    第一號     提案人：頭城鎮公所 

案由：為本所辦理「107 年度列入指定辦理施政項目-垃圾車汰換計畫」

計新台幣 330萬元整，敬請貴會同意先行墊付，俟 107年度辦

理追加減預算時轉正，請審議。 

說明：一、依據宜蘭縣政府環境保護局 107年 1月 8日環設字第 10 

70000617C號函辦理。  

二、垃圾車共同供應契約107 年為新舊約轉換期，決標以不超過當下共

同供應契約金額，超過部分由本所自行負擔。 

三、本所預定汰換 1台垃圾車（車號：796-TH)，本案垃圾車訂購

價經費預估 320 萬元（環保局補助 50%，約為 160 萬元， 不

足額約 160 萬元由本所自籌）。本案垃圾車需裝設垃圾車

相關設備（廚餘桶放置區等）、車輛保險、車輛規格查驗

費等計 10萬元。總計新台幣 330 萬元。 

四、本案需於 107年 3月 31 日前完成決標作業，逾期宜蘭縣政府環

境保護局將取消補助，並於下年度酌減本所補助數量。 

辦法：請惠予審議通過。 

議決：照原案通過。(在場人數 8人，贊同 7人) 

 

類別：觀光    第二號     提案人：頭城鎮公所 

案由：為內政部核定同意補助本所提案計畫「山海港老街頭城散步道-

頭城老街生活與蘭博生態兩個博物館的串聯計畫」乙案經費新

台幣 1,050萬元整,謹請貴會惠予審議。  

說明：一、依據宜蘭縣政府 106年 12月 11日府建國字第

1060197865 號辦理。 

二、本案執行經費中央核定補助額度(85%）為 892 萬 5,000 元，

本所配合款(15%）為 157 萬 5,000 元。 

三、有關本案計畫執行區域為： 

喚醒堂周邊開放空間、城西里公園周邊開放空間、南門土

地公廟周邊開放空間、舊公所前及農會旁開放空間、開蘭

東路、和平路、和平東路、中庸街…等路面（人行道）鋪

設。 

辦法：請貴會惠予審議並同意先行墊付，俟 107年度追加減預算時再 
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行轉正。 

議決：照原案通過。(在場人數 8人，贊同 7人) 

 

類別：社會    第三號     提案人：頭城鎮公所 

案由：為辦理 107年強迫入學暨中輟生復學輔導相關業務乙案,獲宜蘭

縣政府補助新幣 9,000元整,敬請貴會惠同意先行墊付,俟 107

年度追加預算時轉正,請審議。 

說明：依據宜蘭縣政府 107年 l月 12日府教學字第 1070007944號函

辦理。  

辦法：惠請同意審議通過。 

議決：照原案通過。(在場人數 7人，贊同 6人) 

 

類別：行政    第四號     提案人：頭城鎮公所 

案由：為行政院核定補助本所辦理「107年度前瞻計畫-數位建設-強化

政府基層機關資安防護及區域聯防計畫」汰換老舊電腦設備新

台幣 2萬 6,400元整，敬請貴會惠予審議意同意先行墊付，俟

107年度辦理追加預算時轉正，請審議。  

說明：一、依據宜蘭縣政府 107年 3月 1日府計資管字第 1070032689

號函辦理。 

二、本所申請 107 年「前瞻計畫－數位建設－強化政府基層

機關 資安防護及區域聯防計畫」汰換老舊電腦設備，行政

院核定補助 14台電腦設備，中央補助 80%,補助金額為新

台幣 24萬 6,400元整，本所配合款 20%（由公所原有編

列預算支應）。 

三、本案謹請貴會惠予審議同意先行墊付，俟辦理 107年度追

加預算時轉正。 

辦法：請貴會惠予審議通過。 

議決：照原案通過。(在場人數 7人，贊同 6人) 

 

類別：工務    第五號     提案人：頭城鎮公所 

案由：宜蘭縣政府補助本所辦理「都市雨水下水道建設計畫-年度都市

計畫內雨水下水道系統-頭城鎮抽水站管理維護工程」經費計新

台幣 30萬元整，謹請貴會惠予同意先行墊付，俟辦理 107年度

追加減預算時轉正，請審議。  
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說明：依據宜蘭縣政府 107 年 1月 11日府工下字第 1070007424 號

函辦理。 

辦法：請惠予審議通過。 

議決：照原案通過。(在場人數 8人，贊同 7人) 

 

類別：民政    第六號     提案人：頭城鎮公所 

案由：為宜蘭縣政府核發本所 105年調解績優第四名獎勵金新台幣 1

萬 5 仟元整，擬准予先行墊付，俟辦理 107 年追加預算時轉正。  

說明：依據宜蘭縣政府 106年 11月 30日府秘救字第 1060196851號

函。  

辦法：請惠予審議通過。 

議決：照原案通過。(在場人數 8人，贊同 7人) 

 

類別：幼兒    第七號     提案人：頭城鎮公所 

案由：為宜蘭縣政府補助本所辦理「106年度(7月~12月)獎勵補助招

收身心障礙幼兒計畫案，合計經費新台幣 1萬 9,200元整，敬

請貴會惠予審議同意先行墊付，俟 107年度辦理追加預算時轉

正，請審議。  

說明：一、依據宜蘭縣政府 106 年12月 29日府教特字第 1060215420A

號函辦理。 

二、旨案為宜蘭縣政府獎勵本所招收身心障礙幼兒，每招收 l

名身心障礙幼兒每月補助新台幣 800 元，其中 400元為

獎勵招收身心障礙幼兒服務費，另本所所任教保服務

人員實際帶領身障幼兒者，每月補助 400 元。 

 

單位：新台幣元 

身心障礙

幼兒人數 

帶班服務教

保人員人數 

獎勵招收服務

費補助金額 

帶班照顧費

補助金額 
合計  備註 

7 4 9,600元 9,600元 19,200元  

 

辦法：請惠予審議通過。 

議決：照原案通過。(在場人數 8人，贊同 7人) 
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類別：圖書    第八號     提案人：頭城鎮公所 

案由：為文化部同意補助本所 107年度宜蘭縣社區營造三期及村落文

化發展計畫頭城鎮文化札根與社造化計畫」，補助款 45 萬元整，

本所配合款 8萬元整，合計新台幣 53萬元整，謹請貴惠予同意

先行墊付，俟 107 年度追加預算時轉正，請審議。  

說明：一、依據宜蘭縣政府 106 年12月 29日府教特字第 1060215420A

號函辦理。 

二、經費預算表：107 年度獲文化部補助 45萬元整，本所自

籌款 8萬元整，合計新台幣 53萬元整。  

 
          經費項目 總價 補助款 自籌配合款 備註 

人事費   。  

業務費 530,000 530,000   

耆老訪談紀錄美術編輯費 98,000 90,000 8,000  

耆老訪談口述歷史紀錄校稿費 62,000  62,000  

耆老訪談口述歷史紀錄印刷費 360,000 360,000   

雜支 10,000  10,000  

小計 530,000 450,000 80,000  

◆經費預算表：107年度(單位：新台幣 元) 

 

辦法：惠請同意審議通過。 

議決：照原案通過。(在場人數 7人，贊同 6人) 

 

類別：圖書    第九號     提案人：頭城鎮公所 

案由：為辦理本所「頭城鎮老街活化再造工程」計新台幣 550 萬元整，

謹請貴會惠予同意先行墊付，俟 107年度追加算時轉正，請審

議。 

說明：一、依據本所 107 年 2月 13日召開頭城鎮老街活化再造會議」

決議辦理。 

   二、本案工程經費計需新台幣 1,000萬元整,本所 107 年度預算

原編列有 450萬元在案,惟不足經費 550萬元。 

   三、本案謹請貴會惠予審議意先行墊付，俟辦理 107年度追加

預算時轉正。                                                                                        

辦法：請惠予審議同意通過。 
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議決：保留。(本案設計規劃未臻完善，且未取得上級政府補助，故請

重行修改計畫，並徵得在地民眾及所有人同意後，重行提案。) 

(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：幼兒    第十號     提案人：頭城鎮公所 

案由：為教育部補助本所「106年度 8-12月教保費」經費新台幣 4萬

7,700元整，敬請貴會同意先行墊付，俟 107年度辦理追加減預

算時轉正，請審議。 

說明：一、依據宜蘭縣政府 106年 12月 5日府教特字第 1060182583

號函辦理。 

   二、旨案補助實際帶班之教保人員每人每月新台幣 900 元經費。 

辦法：請惠予審議通過。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：清潔    第十一號     提案人：頭城鎮公所 

案由：為本所辦理「106年度推動執行機關加強辦理資源回收工作績效

考核」獲宜蘭縣政府環境保護局補助獎勵金新台幣 2萬 4,000

元整，敬請貴會惠予同意先行墊付，俟 107年度辦理追加減預

算時轉正，請審議。 

說明：一、依據宜蘭縣政府環境保護局 106年 12月 12 日環廢字第 

1060033904號函辦理。 

   二、經費明細說明： 

 

用途別 項目品名 單價 單位 數量 小計 說 明 

人事費 
加班值班

費 24,000 年 1 24,000 
從事資源回收業務所需加
班費用。 

總計 2萬4,000元整 

 

辦法：請惠予審議同意通過。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 
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類別：清潔    第十二號     提案人：頭城鎮公所 

案由：為本所獲「107年下半年度環境清潔日活動計畫」補助經費計新

台幣 3萬元整，敬請貴會同意先行墊付，俟 107年度辦理追加

減預算時轉正，請審議。 

說明：一、依據宜蘭縣政府環境保護局 107 年 2月 23 日環廢字第 

1070004657 號函辦理。 

   二、本經費 3萬元補助本所辦理 107年下半年度環境清潔日活

動清潔用品費。 

辦法：請惠予審議通過。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：清潔    第十三號     提案人：頭城鎮公所 

案由：為本所獲「106年下半年度宜蘭縣環境清潔實施要點」獎勵金計

新台幣 19萬 2,620元整，敬請貴會同意先行墊付，俟 107年度

辦理追加減預算時轉正，請審議。 

說明：一、依據宜蘭縣政府 107年 1月 22日府授環廢字第 

1070002202 號函辦理。 

   二、本經費 18萬 2,989元補助本所清潔隊國外觀摩活動用(不

足部份由參加人員負擔)，另經費 9,631 元做為清潔隊員工

健康檢查費(另年度預算內已編列每人健檢費 2,000 元

合併使用)。 

辦法：請惠予審議通過。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：清潔    第十四號     提案人：頭城鎮公所 

案由：為本鎮辦理「宜蘭縣 107年度推動建構資源回收站工作專案計

畫-幸福宜蘭資收小站」獲宜蘭縣政府環境保護局補助獎勵金新

台幣 19萬 5,000元整，敬請貴會惠予同意先行墊付，俟 107年

度辦理追加減預算時轉正，請審議。 

說明：一、依據宜蘭縣政府環境保護局 107年 1月 30日環廢字第 

1070001090號函辦理。 

   二、經費明細說明： 
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辦法：請惠予審議通過。 

議決：照原案通過。(在場人數 7人，贊同 6人) 

 

類別：清潔    第十五號     提案人：頭城鎮公所 

案由：為本所「107 年度資源回收工作計畫」，獲宜蘭縣政府環境保護

局補助新台幣 72萬 2,837元整，敬請貴會惠予同意先行墊付，

俟 107年度辦理追加減預算時轉正，請審議。 

說明：一、依據宜蘭縣政府環境保護局 106 年 12 月 28 日環廢字第

1060035695號辦理。 

   二、本案係 107年度環保署基金預算尚未經立法院審議通過，

如經立法院刪減(除)，補助款亦將配合刪減(除)。 

   三、經費明細說明： 

 

用途別 項目品名 單價(元) 單位 數量 
小計 

(元) 說明 

業務費 

臨時人員酬

金 
287,837 年 1 287,837 

僱用臨時人員辦理資源回收、形象改
造等工作(含提撥勞退新制退休金 
等)。 

物品 10,000 年 1 10,000 補助推動個體業者資源回收形象改
造工作。 

車輛及辦公
器具養設費 180,000 年 1 180,000 資源回收車等清潔車輛維護費。 

車輛及辦公
器具養設費 100,000 年 1 100,000 地磅保養及校正費。 

車輛影音紀
錄器 45,000 年 1 45,000 資源回收車之行車紀錄器。 

一般事務費 100,000 年 1 100,000 
推動執行機關加強辦理資源回收工
作。 

合計722,837元 

項目 金額 說明 

資收小站 90,000 設站及運作維護費用 

公所 

(清潔隊) 
105,000 

購置宣導品及相關設站管理輔導 

費用 

合計 19 萬 5,000 元 
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辦法：請惠予審議通過。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：圖書    第十六號     提案人：頭城鎮公所 

案由：為本所「107年數位機會中心行動近用計畫」，本 所自籌款

7 萬零 200元整，謹請貴會惠予同意先行墊付，俟 107年度

追加減預算時轉正，請審議。 

說明：一、依據宜蘭縣政府 107年 2月 13日府教綱字第 1070016893B

號函辦理。 

   二、「107年數位機會中心行動近用計畫」，獲教育部補助款

51萬 4,800元整（代收代付），本所自籌款 7萬零 200元

整，計畫總核定金額為新台幣 58萬 5,000 元整。 

辦法：請惠予審議同意通過。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：人事    第十七號     提案人：頭城鎮公所 

案由：為本所 107年度公務人員各項補助，下半年尚短缺新台幣

120萬元整，請貴會惠予審議同意墊付，俟 107年度辦理追

加預算時轉正，請審議。 

說明：本所因財政短紬，以致本年度公務人員各項補助只編列 200 

萬元， 尚短缺子女教育補助費 63萬元，休假補助費 30萬

元，喪葬補助費 27萬元，如有不足於各項補助其他給與項

下勻支。                                                                                       

辦法：請貴會惠予審議並同意墊付，俟 107年度辦理追加預算時轉

正。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：人事    第十八號     提案人：頭城鎮公所 

案由：為核發 107年度下半年月退休金、月撫慰金案，所需經費計

新台幣 350萬元整，請貴會惠予審議同意墊付，俟 107 年度辦

理追加預算時轉正，請審議。 

說明：一、本所囿於財源短絀入不敷出，故 107年度總預算內退休金

無法編足。 
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   二、茲因下半年月退休金、月撫慰金需於每月發放，原編列之

退休金不足支應，尚短缺新台幣 350萬元整。 

辦法：請會惠予審議並同意墊付，俟 107年度辦理追加預算時轉

正。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：人事    第十九號     提案人：頭城鎮公所 

案由：本所為繳納臺灣銀行宜蘭分行 106年度退休公務人員優惠

存款差額利息，尚短缺新台幣 467萬 6,114元整，請貴會惠

予審議同意先行墊付，俟 107年度辦理追加預算時轉正，請審

議。 

說明：一、依據臺灣銀行宜蘭分行 107年 1月 13日宜蘭營字第 107000 

03056號函辦理。 

   二、因本所財政短絀，致本年度退休公務人員退休金優惠存款

利息補貼只編列 10萬 200元預算，尚短缺新台幣 467萬

6,114元整。 

辦法：請惠予審議並同意墊付，俟 107 年度辦理追加預算時轉正。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：民政    第二十號     提案人：頭城鎮公所 

案由：修正『宜蘭縣頭城鎮殯葬設施管理自治條例』部分條文及『宜

蘭縣頭城鎮喪葬設施使用規費及保證金收費標準表』，請審議。 

說明：一、依據宜蘭縣政府 106.12.12府民禮字第 1060201452號函辦

理。 

   二、為符合殯葬業務推動之需要，增修訂本自治條例部分條文，

以符實際。 

   三、修正條文內容概略如下： 

(1)、將本鎮列冊低收改為本縣列冊低收，依據縣府來函

修正。 

(2)、有關年代久遠無申報戶籍及相關證明文件者條文

修正訂定。 

(3)、修正臨時暫放臨時骨灰骸價格，以使合理。                                                                                        

辦法：請惠予審議通過。 

議決：一、『宜蘭縣頭城鎮殯葬設施管理自治條例』修正條文，照原

案通過。 
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   二、『宜蘭縣頭城鎮喪葬設施使用規費及保證金收費標準表』

修正通過，修正範圍：臨時寄放骨灰前三個月免費，最長

寄放時間為 400天。 

(在場人數 9 人，贊同 8人) 

類別：財政    第二十一號     提案人：頭城鎮公所 

案由：為本所辦理「宜蘭縣頭城鎮過港段 1444及 1458地號公開招標

設定地上權招商計畫」案，獲財政部促參獎勵金新台幣 51萬

5,300元整，敬請貴會惠予同意先行墊付，俟 107年度辦理追加

預算時轉正，請審議。 

說明：依據宜蘭縣政府 107年 1月 8日府財產字第 1070004069號函辦

理。                                                                                        

辦法：請惠予審議通過。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

二、代表提案                    

類別：民政  第一號          提案人：蔡財丁 

                               附議人：林詩穎、尤瑞傑、簡英俊 

案題：請鎮當局提早一個月完成清明節公墓除草作業，以使提早掃墓

的後代子孫，也能感受到鎮當局此貼心的服務，另有部分區塊，

包商除草工作未達標準，請鎮公所加強督導。 

理由：為了避開清明時節擁塞的交通，許多人提早為祖先們掃墓，但

因鎮公所是在清明前才完成割草的工作，所以造成提早掃墓的

人，因為墓地的雜木，墓草高達數尺，造成很大的不便，所以

建請鎮當局能提前一個月完成割草工作，以提供更優質的便民

服務。  

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

三、臨時動議                    

類別：工務  第一號          提案人：簡英俊 

                               附議人：邱寅次、蔡財丁、甘錫賢 

案題：本鎮桃源谷步道大溪龜山濱海公路入口附近處及上方籃球場旁

通道混凝土鋪面，部份路面有所損壞影響當地民眾及車輛進出

通行，為進出通行之平整通順，建請公所予以整修補平，以利

進出通行安全。 

辦法：請鎮公所採納辦理。 
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議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：工務  第二號          提案人：簡英俊 

                               附議人：林連生、邱寅次、楊碧村 

案題：合興里濱海路 4段 133巷 2-10至 30號道路昏暗，問題仍在，

惠請鈞所於該處施設路燈。以維民眾安全，請鑒核。 

理由：一、頭城鎮民代表會 106年第二次定期會臨時動議，現勘會議

紀錄。(如附件)二、合興里濱海路 4段 133巷 2-10至 30號道

路昏暗，依現勘會論燈具換裝 250V及修剪樹枝，問題仍在。 

辦法：建請  鈞所於該處施設路燈一盞。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：社會  第三號          提案人：蔡財丁 

                               附議人：邱寅次、甘錫賢、林詩穎 

案題：請鎮當局修改長青歌唱比賽辦法，增列設籍本鎮三個月以上的

長者方可參加的新規定。以杜絕職業歌手遊走各鄉鎮參加比賽，

賺取高額的獎金，並模糊了鎮公所鼓勵長者從事良好休閒活動

的目標。 

理由：本鎮舉辦長青歌唱比賽立意甚佳，但據許多參賽者反映，前三

名均是外鄉鎮籍，且他們游走於各鄉鎮比賽，賺取高額的獎金，

他們深具職業水準，和本鎮一般長者的水準，有很大的差距，

使鎮籍長者產生挫折感，故請鎮當局修改長青歌唱比賽辦法。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：社會  第四號          提案人：蔡財丁 

                               附議人：邱寅次、林詩穎、楊碧村 

案題：請鎮公所規劃鎮有土地(如：武營山)，以為老人養護之家，以

使晚輩子女能就近照顧長輩父母。 

理由：本鎮早已邁入高齡化鄉鎮，需要安養的老人家非常多，而本鎮

只有聖方濟老人長期照顧中心一處，床位有限，許多子女不得

已只好把長輩送到他鄉鎮的安養中心就養，請鎮公所善用本鎮

閒置的鎮產，提供本鎮長者專業的照護服務，免使長輩們，晚

年還要離鄉背井就養。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 
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類別：清潔  第五號          提案人：林詩穎 

                               附議人：游錫財、尤瑞傑、林連生 

案題：有關福成里資源回收站(宜三路二段 433號)空間閒置案(附照

片)，如說明。 

理由：一、該資源回收站停運許久，空間環境有其整頓必要性。二、

該處屬鎮產，盼 貴所評估可行之利用方向，避免空間浪費。  

辦法：建議  貴所研議閒置空間活化之可能性。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：社會  第六號          提案人：楊碧村 

                               附議人：邱寅次、蔡財丁、簡英俊 

案題：本鎮早已邁入高齡化鄉鎮，長者為數眾多，貴所為長者用餐方

便，貼心於本鎮設置多處長青食堂，惟下埔社區目前未有設置，

為當地長者方便及  貴所初衷，建請  貴所於下埔社區設置長

青食堂。  

辦法：請鎮公所採納辦理。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：工務  第七號          提案人：楊碧村 

                               附議人：蔡財丁、邱寅次、林連生 

案題：本鎮福德坑溪右岸(南側)堤頂通道福成路至宜三路間，通道狹

隘難行，恐有礙河道防汛緊急救災通行，建請 貴所研議拓寬方

案，以利當地通行順暢。 

理由：為低及中低收入戶投保意外險乃政府德政，但是發生事故，獲

保險公司理賠金，卻因此金額超過中、低收入戶「動產」之上

限金額，致使中、低收戶資格被取消，生活馬上陷入困境，故

此「意外險」與中、低收戶之規定顯有矛盾之處，請鎮當局轉

請宜蘭縣政府重新檢討。  

辦法：請鎮公所採納辦理。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：觀光  第八號          提案人：游錫財 

                               附議人：林詩穎、甘錫賢、邱寅次 

案題：頭城火車站北側景觀步道沿側及開蘭橋上路燈損壞已久，迄今

仍未修復，嚴重影響民眾出入安全。 
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理由：請從速辦理。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：行政  第九號          提案人：游錫財 

                               附議人：林詩穎、甘錫賢、邱寅次 

案題：舊公所圍牆部分發生嚴重龜裂，近日又地震頻繁，恐發生倒塌

危及民眾安全事件。 

理由：請鎮公所從速研擬對策並施作。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：工務  第十號          提案人：林連生 

                               附議人：邱寅次、蔡財丁、楊碧村 

案題：本鎮開蘭路頭城河至頭城加油站間路段，多處路面補丁嚴重凹

凸不平，明顯影響用路人通行平順安全，請公所對於該路段予

以刨除重鋪，以維護本鎮民眾通行安全。 

理由：開蘭路是頭城的門面，對頭城鎮觀光重鎮造成影響。 

辦法：請鎮公所採納辦理。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：工務  第十一號        提案人：林連生 

                               附議人：邱寅次、蔡財丁、楊碧村 

案題：建請鎮公所轉請公路局頭城工務段，有關台二線武營溪以北至

烏石港路間路段，多處路面凹凸不平破損嚴重，明顯影響用路

人通行安全，對於該路段予以刨除重鋪，以維護本鎮民眾及其

他用路人行的安全。 

理由：本路段剛好是蘭博段，遊客出入頻繁，建請盡速改善。 

辦法：請公所採納辦理。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：社會  第十二號        提案人：甘錫賢 

                               附議人：游錫財、林詩穎、尤瑞傑 

案題：本鎮運動公園操場及體育館等周邊設施，因民眾體育健身意識

逐漸成熟，夜間民眾使用頻率明顯，民眾反映頭城國中停車場

夜間照明明顯有所不足，進出民眾及車輛視線不甚清楚恐有交
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通安全之虞，為本鎮民眾進出通行安全，請公所對於停車場夜

間照明亮度程度予以討論改善。 

理由：請從速辦理。 

辦法：請公所採納辦理。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：工務  第十三號        提案人：甘錫賢 

                               附議人：游錫財、林詩穎、尤瑞傑 

案題：本鎮頭城河於公園路與復興路間河段，目前靠西端部分並未有

設置河流護岸，如因故流水量大時恐造成河岸坍塌堵塞，進而

有部分區域積淹水情況發生，為維護當地流水通暢與居民生活，

請公所邀集相關單位現場會勘妥為處理施設。 

理由：請從速辦理。 

辦法：請公所採納辦理。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：工務  第十四號        提案人：甘錫賢 

                               附議人：游錫財、林詩穎、尤瑞傑 

案題：本鎮福興橋以西福德坑溪北側河堤，堤頂通道路面破損嚴重，

影響通道使用者通行順利，如遇緊急情況恐影響處理之時效，

為保通道通暢平順，請公所轉請相關權管單位對於需要改善部

分之路段予以刨除重鋪。 

理由：請從速辦理。 

辦法：請公所採納辦理。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

 

類別：行政  第十五號        提案人：邱寅次 

                               附議人：林連生、楊碧村、蔡財丁 

案題：請鎮公所開放舊公所 1樓廁所供候車民眾方便之需，以解決附

近缺乏公共廁所，民眾無處如廁的問題。 

理由：本鎮舊公所停車棚旁設置許多路線社福公車的站牌，確實提供

搭車民眾許多便利，但自從公所遷移至行政中心，民眾無法再

進入公所 1樓廁所使用，造成年長者候車時緊急需要時級大的

困擾，故建請當局給予方便。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 
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類別：行政  第十六號        提案人：邱寅次 

                               附議人：林連生、楊碧村、蔡財丁 

案題：請鎮公所儘速改善頭城鎮行政中心後門及舊頭城鎮公所前車棚

附近瀰漫化糞池惡臭的窘境。 

理由：甫完成的頭城鎮行政中心硬體建設美輪美奐，但仍和舊頭城鎮

公所一樣，化糞池的惡臭不時飄散在空氣中，讓洽公的民眾掩

鼻，故請  貴所儘速改善此二處的化糞池管線，以還民眾清新

好空氣。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 
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參、演詞                                                 
尤副主席瑞傑:曹鎮長、陳主秘和各課室主管，跟我們代表會的同仁大

家早，大家好。今天是我們第 20屆第 16次臨時會，我

們代表出席半數超過，本席宣布開會開始。在開始之前，

我們代表要開一個預備會議，請我們曹鎮長跟公所的團

隊暫時稍微離席一下。 
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肆、預備會議                                                        

陳美燕秘書：大家對議案跟議程的安排有沒有什麼意見？那如果大家

還在思考中，那我們是不是請那個，就是這一段期間有

出國的代表做出國報告，他先他先。 

林代表詩穎：我跟邱代表、邱代表去那個泰國、柬埔寨，我要閒聊還

是要讓我報告的，你都一直對著我閒聊，要要講要講要

對，對對對對有有，尤副、秘書、還有我們代表會的同

事，大家早安，我要報告就是去年的比較靠近年底的時

候，我跟邱寅次代表我們有到泰國跟柬埔寨去做了一個

那個考察，感謝那個當時代表會這邊有那個鄭基誠組員

有陪同代表們一起到那個，還有還有美燕秘書對、還有

美燕秘書，我們有我們代表會的同仁讓陪同一起去考察，

那簡單來說就是泰國跟柬埔寨比較特殊是說因為你東南

亞來說，他們的那個外國國際觀光客是真的越來越多啦！

這個台灣還是老實說還是望其相背，我們還是這個部分

還是有需要在進步的空間，然後泰國和柬埔寨有比較特

殊的是這兩個國家，我們都有去看了當地的那個、大型

的演出，其實從舞台聲光效果這個感覺上目前在台灣，

包括我們自己國內的一些做遊覽的部分，我們要去的那

個看到的規模還是跟這樣子的的陣容是真的是天差地別，

這個東西就是要吸引國際觀光客，我看這個東西也是一

樣，就是在台灣要用這種觀光跟服務業為主的發展來說，

這個是有差異啦。那再來就是說到說，因為看到他們有

那種大型的、這種所謂的那個展演空間，其實說起來頭

城當然這個部分我們可能沒辦法做到這麼大，因為一些

國際的一些可能一些旅遊的部分，頭城相對來說它有一

些先天的一些條件，似乎還沒有完全成熟，那不過我們

頭城因為目前看起來，你公所跟我們代表會來的是類似

的一些主辦的活動當中，看起來像音浪頭城亦或是搶孤

這個或許都還會有一些外來其他縣市的遊客啦，那這個

部分已經不單單是縣內來說，那在這個部分我覺得我們

在可能在頭城鎮的一些對外的宣傳，其實還是有必須要

在加強的部分，因為我們這都畢竟它不是一種固定式的

一個演出，他算是年度當中的一些盛事，所以這種東西
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既然他有固定的時間，就是哪個月份？是以什麼活動為

主？其實這個宣傳的力道可能這個可以再加強，這是從

看外國這樣子的狀況看起來，我們沒辦法達到那樣的遊

客人次，至少在活動的宣傳跟效益的部分，要有達到那

個功能性，那另外一方面看到比較像是建設面的東西，

大概一個現象還蠻特別的，在泰國的部分，他們可能有

一些網際網路的部分發展或許還沒有到那麼的那麼的全

面，不過他們看得到他們的那個電話線是很恐怖的，是

整個電線桿上面那個電話線是整個纏的，是整個整捲你

知道嗎？那也很亂就是很特別因為我們問完才知道說那

是電話線，可見他們還是電話的那個普及率很高，可是

這就是看到跟我們台灣一樣，尤其是我們頭城看得到，

我們有很多第四台的電線、線路什麼都有，這些都是外

界市容來看起來這是不好看的，這個其實真的在基層的

那個公部門的話，像這種東西都要有一個全套性的，類

似什麼時間應該要做怎麼樣的區域性的去做一下，這種

線路的整合跟不必要的部分要處理丟掉，因為這會影響

到人家的房子的這個安全性，甚至萬一不小心颱風一多

線路掉下來的時候，這個都有用路人的那個安全上的問

題，所以這是這次和邱代表還有美燕秘書跟組員這邊，

在泰國跟柬埔寨看到的比較像是軟體的部分的設施，都

是比較我們比較重點在看這個啦，因為其他的部分我們

畢竟他們還是發展中的國家，觀光很盛行可是地方上的

公共建設這個部分，住在台灣還算是幸福啦，大概是這

樣，以上。 

邱代表寅次：副主席、這叫做秘書、各位同仁大家好，大家早安。我

這次上次算是前個禮拜，星期一出國去考察，去這個叫

做菲律賓跟人家隨團去，去看國家雖然說落伍，但是這

個所有的他們那些安全，安全人員都有配、都有配槍，

不管進去大飯店或是賭場都一樣，都有那個安全人員也

要檢查身體什麼的有帶東西嗎？你的小包包都要給他打

開看看，看那裡面有沒有放槍，他們目的就是怕放槍，

去飯店我去是都住在這個飯店，上面都是那個，都是用

賭場的，兩個飯店都一樣，但是他們那些人口可以說馬

尼拉人口千萬多人，車子很多車很多，但是衛生也還好
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衛生也還好，所以有去玩的重點大家都安排都很規矩，

保安人員都有就對了，所以就是說去到當然人家說看菲

律賓是多不好多不好，沒有什麼安全，我這次去覺得很

安全，我們就不要去住那個長灘島，還是什麼海中間的

那個草房子那就不要住，船開來要搶的比較快，所以我 5

天的行程人家什麼生意也在做，路邊攤很多，都弄雨傘

一支一支，排的到處都是他們的生意，但是他們的薪水

不高、我有問過薪水不高，人家它那個叫做火山爆發的

地方都是弄馬在坐、都是弄那個馬在坐，但是那不是馬

是驢子，這樣我跟它坐一隻、坐著會怕，坐到半路好像

陡一點說磕磕這麼大聲，好像呼吸喘氣喘不過來，所以

我下來我不要坐它，我用跑下來走路的，要坐這個小隻

的一下翻來覆去，我替它可憐我們說正經的，還有一部

分就是去這個、這個稱作瀑布有一個瀑布，他們那個都

是英語，說真的我比較沒辦法看，人家那個瀑布是小的

沒有錯，但是一條溪、溪裡面都擺桌給人家吃飯，赤腳

他們都赤腳在裡面泡水，吃個手髒也可以洗水，這樣淺

淺的而已，他的整個溪裡都排桌子給人家吃飯，它那個

菜都自助式的給你夾，我覺得說人家那一邊那樣也在賺

錢這樣也賺錢，要不然我們這邊也這樣在溪底都給它排

這樣，我看明天馬上有事情都滿是屍體，那個我看感覺

說隨人家做生意，人家牛車也可以做生意，載人逛一下

每樣都好，我覺得他們的進步發展也不會快，這樣我是

去五天不錯玩，希望大家如果要去玩玩，去給它玩看看

它，很早我就希望要去玩，剛好隨團跟人家去，謝謝，

感謝大家。 

陳美燕秘書：接下來，大家對議案跟議程的安排還有沒有其他的意見？

如果沒有的話...。 

游代表錫財：秘書跟我們代表會的各位同仁，我昨晚有特別花時間看

這次這些的議案，我發覺這裡面有兩個議案是比較有疑

問的，第十五、十五案到十六案，十五案這件事情我算

是之前我就在關心文化部案，上年度本來就是跟我們說

贊助是 180幾萬還是多少？三賴四弄現在剩下 45萬，落

差太大，我們要去了解到底是文化部出問題，文化部我

以前曾接觸過我知道，有時候瘋瘋的它給你準下來後面
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還補了一個文來，因為現在錢拿到前瞻計畫、什麼慶祝

建國百年這也有可能，也有一個可能我們自己執行不力，

致使年度的錢被剪掉，這個我覺得相關的課室有義務給

我們報告到清楚，所以如果照這進度這應該是要到第三

天才審的到，因為這件事情我希望我們比較了解，所以

說我們是不是說暫時會先告訴他們，說要相關的課室去

準備資料，明天來詳細報告好，再來第十六案我也覺得

這很奇怪，就是老街活化再造工程，本來就是 550萬編

550萬，現在我們來看這個說明第二條，第二款說本案工

程費需要新台幣 1000萬整，這 1000萬未免也太巧合，

他又是搞這個把戲隨便湊的，怎樣湊出 1000萬你湊出詳

細給我們看，不可以說他說多少我們就多少給他過，對

不對？叫他一樣要補詳細列出來，為什麼原來編 450萬

不足 550 萬？表示你之前都隨便編一編，後面再來用、

用這個追加的方式，我們不可以說要求他編一定都是百

分之百，但是這個誤差率太高了吧？一樣，我在這也要

要求建議大會，副座主席我們要要求他們詳細資料列出

來，然後我們明天再審，這以上是本席的一點建議。 

尤副主席瑞傑：簡代表。歐...蔡代表。大會主席、各位代表、秘書、

各位同仁。大家好。本席是說今年度的這些公墓除草方

面都很潦草，也有很多民眾一直反應、反應這些草除的

這樣，有些差不多一米高、有得留到一米高的這個，這

我是想說待會說列入會議作一個討論，以上。 

簡代表英俊：副主席、各位代表同仁，很感謝很感謝這幾年有機會跟

大家在一起，這幾年的中間也讓讓大家照顧很多，也包

涵很多就對了在這裡要特別感謝，在這裡我要建議我們

副主席我們從就職以來每一年都有 25萬的地方建設的對

不對，去年就好像都沒有執行，我想這個有這個地方建

設，人家那個長期在代表會累積起來的經驗，他也是覺

得要有什麼要有地方建設的，我們各代表各區的地方需

要需要才有經費可以使用，是不是請副主席叫鎮公所的

今年一定要繼續執行好嗎？我記得前兩個禮拜去看主席

跟他們那些羅東在一起，他們羅東鎮公所在說，說他們

如果每一個代表建議案幾百萬絕對沒問題就對了，他們

那裡是經費比較多財源比較充足，我們是比不上就是基
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本的，最起碼這二十五萬一定要維持。另外，非常痛心

就對了，我們領的那個什麼？代表會領政府的錢一年都

編好幾千萬，但是那個功能都沒有發揮，其實這屆的代

表每一席都非常的努力你知道嗎？每一個、每一席都非

常努力，但是功能都無法發揮，我真的真的很傷心、很

痛心就對了，這樣一年編幾千萬這樣都不會發揮。再另

外，我記得我上次會，上次會我有提起我們頭城公所的 3

月 31日要辦兒童節在那個頭城國小那裡辦，我也提起我

們頭城鎮的家長會長聯誼會看能不能一個攤位給他，我

也問我也拿那個什麼，拿那個國小的背的書去那個課長

的桌上，沒有看，昨天就是因為上次都是我接的，這次

是別的會長接的，說那天要去辦，說沒位子就對了沒位，

沒有位子可以給你辦，辦就是各國小都去那邊給它叫他

們老師教那個什麼、教學生背那本書，背那個什麼？詩

經還什麼什麼的那本書要背，如果活動那天有一個攤位，

也都叫校長來了，學生如果背就是要有獎金、要有獎金

要有禮品，那個要花好幾十好幾萬，花好幾萬，現在就

看說沒有位置了，沒關係我是說給各位代表跟副主席知

道這件事情，是怎樣那個時候怎麼會這樣？到底是怎樣

會這樣？讓大家知道，以上，也感謝大家，謝謝。公所，

不是那個家長協會聯誼會，我們頭城鎮的家長會的，對

對對...，對那個攤位，是是是對，背那個書、背的書的

內容我也拿給課長，但是課長，他不會注意的，他不會

注意的啦。 

陳美燕秘書：還有沒有，還有沒有其他意見？沒有齁，那我們預備會

議就到這裡結束。 

尤副主席瑞傑：復會囉。 
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伍、討論事項 

第一次會議                   107年 3月 27日(星期二) 

尤副主席瑞傑：復會喔。 

陳秘書美燕：主席好，然後鎮長、主秘、各位代表、各位各位課長，

大家好。剛剛我們的預備會議有以下的幾件有一些事項

呢在這裡報告。第一個是由游代表錫財他有提到，這個

我們有變更就是 15號、16號，我們把它提前到第 8號

案、第 9 號案，也就是 15號案改成第 8號案，然後 16

號案改成第 9號案，那原來的第 8之後的案子就就是順

延，就是順延兩兩個號次這樣子，先在這裡做報告。那

有關於為什麼要把這兩個案提前呢？因為我們覺得因為

我們代表覺得這個有這兩個案子比較早來討論，因為他

有需要了解的地方，那請就是本來就就是原來的 15 號案，

現在的第 8號案，原來的文化就是文化部，他本來同意

補助的金額為什麼會減少這麼多？代表說他本來是第 3

期，第 3 期本來應該是 100多萬，為什麼會變成 45萬？

是因為、是因為什麼原因，那請圖書館能夠準備資料，

那第 9號案、第 9號這都是我們的本預算嘛齁，那我們

在本預算裡面，原本已經編列了 450萬，好那為什麼會

不足 550 萬？那這個 1000萬到底是要做哪一些開支？也

就是說它的細項就是要了解的是細項，為什麼就是怎麼

這麼巧齁？就是變成 1000萬，那還有就是他之間的差額

為什麼這麼多，就是本預算在估的時候為什麼會差這麼

多齁，那因為這都是我們的本預算，所以都是我們自己

的自由財源，所以我們想要做代表會想要做一個清楚的

了解，所以代表所要了解的是細項，不是說把它湊起來

就是這麼剛好是 1000萬這樣子。那還有就是蔡代表、蔡

財丁代表做一個代表的提案，好！那附議人就是已經有

3位附議，那他是說今年的那個，他有準備那個、那個

ppt檔等一下就是，他說公務今年有很多的民眾反應說

那個公墓除草很潦草，就是還有很多的草還還很長，就

是它已經除過了可是還很長，那還有第 3個就是簡代表

有提到，就是去年、就是因為我們以前都代表都有一些

自主的地方建設經費，那去年好像就是代表都無法自主
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了齁，那這一部分就是請公所能夠做、做一個報告這樣

子，那還有一個就是有關公所所頭城、有關公所所辦理

頭城國小的兒童節活動，那家長協會已經很早之前就已

經告訴公所說他們要有一個背經活動齁，那校長也準備

好了、小朋友的準備好了，經本要被哪一些經典也都拿

給公所了，可是呢？卻就是取消他們的攤位，那他們已

經花了好、就好幾萬的經費就是人力物力都已經投入了，

然後現在臨時說他們沒有攤位，所以關於這一點待會兒

也請，就是主辦單位主辦的課室做報告，那現在就是有

關於 15號 16號的部分，我們就是請先準備資料，等明

天我們預計明天應該可以就是這個才會省到嘛齁，那請

準備充分的資料，那我們現在是不是先請那個簡代表的

部分，就是兒童節的部分請那個相關課室先回答好嗎。 

黃課長小喬：副主席、還有各位代表女士先生、還有公所的那個主管

同仁，大家早安喔。就那個代表反應的，我們今年、我

們要在這個禮拜 3/31跟 4/1辦理的鯉想啟程慶祝兒童節

的活動，有關背經的宣導攤位想跟代表報告一下齁，我

們今年主要是我們有特別引進 7座的大型遊戲氣墊，那

我們在跟學校召開會議的時候，學校也非常在意，非常

重視小朋友玩的時間，那因為我們開幕的時間的確是非

常的緊湊，我們大概 9點開幕一直到 11點半結束，那 9

點開幕的時候，我們有一些儀式要進行，一些流程要進

行，等於說小朋友在玩氣墊的時間大概是從 9點 40分一

直到 11點半，就是大概只有兩個小時的時間，那我們全

場有 1500位的小朋友參加這一場活動，那所以之前開會

的時候學校一直反應說，如果我們整個流程 delay 那小

朋友的體驗的時間縮短了怎麼辦這樣子，那今年我們的

攤位因為我們以前的攤位是涉及在戶外，我們在戶外有

設阿里山帳，那今年因為外面擺 7座大型氣墊，我們特

別把政令宣導跟童玩、趣味童玩的體驗安排在我們的體

育館室內，那因為由於室內體育館空間是有限的，那我

們之前有宣導的單位也已經設了五六攤了，那的確可能

空間上是有點不足的，以上。 

尤副主席瑞傑：簡代表，這樣回答可以嗎？ 

尤副主席瑞傑：好！簡代表。 
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簡代表英俊：副主席、陳秘書、曹鎮長、各位頭城鎮公所的各主管、

我們代表的各位同仁，很感謝課長剛才作詳細的說明跟

報告，其實、其實這個當時候這個什麼？我們頭城鎮的

所有的家長會長聯誼會他也是好意，都去拜訪國中國小

的校長跟老師，就是都有告訴他們，說現在算去年、去

年叫學生盡量都去背這個詩經、背這個詩經，這個兒童

節的時候，才要請他們來踴躍來參加背這個詩經，家長

協會聯誼會也都登記好了，獎品、獎品也都買好了，獎

金也都去、獎金也都去募捐了，現在就是在我們公所沒

位子、沒位子他現在他們這幾天才臨時決定，要在那個

什麼？要在教師節要辦，很感謝那個、很感謝那個課長

剛才作那麼詳細的報告，以上謝謝。 

尤副主席瑞傑：各各位代表，還有的意見嗎？要不然我們就進行那個

楊代表。 

楊代表碧村：主席、各位同仁、鎮長，各位我們公所的一級主管，大

家早安。我才要請教說課長，我們現在我剛剛聽這個情

形，因為你說裡面沒有位置開會，應該裡面的時間是都

在，妳說有一些滑水道、遊玩、小孩子玩，這些部分應

該是在娛樂，娛樂的時間比較多，應該是沒有什麼開會，

我在想以經驗來說，一千多人在裡面要怎麼開會，可能

就是說那個場所在那邊、在那邊娛樂的時間哄，因為他

家長會、家長會已經有就備，是不是說你剛才有說五個，

五、六個攤位難道不能空出一個位置讓他在那邊，難道

沒有那個地方嗎？在這裡，我請課長可以答覆說，五、

六個攤位是什麼攤位嗎？請… 

尤副主席瑞傑：楊代表那個曹鎮長回答啦。 

曹鎮長乾舜：大會主席、我們尤副主席、與會的所有的代表先生女士。

還有、有關楊代表你所詢問的這件事情，我代替我們課

長來答這件事情，第一個我想說背經書這是一個很好的

事情，但是希望說大家可以互相來體諒，一個活動不是

3天、5天喊說要舉辦就舉辦，我們這一個鯉想起程已經

籌劃了多少時間？我們所規劃的這些攤位，童玩攤位也

好，包括 7座的氣墊，包括鯉魚旗升空等等，不是一天

就可以造就的，我要想一個問題，就是說簡代表你這麼

關心到這個家長協會的事，那麼在這段時間裡面，家長
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協會你們要做這一件事情，我公所知道嗎？我們知道嗎？

好，到 3 月再來說一句說，你們要準備一個攤位給我們、

我們要來背經，我想我們都規劃好的東西，你今天急急

忙忙叫我今天一定要提供一個攤位給你，我們真的措手

不及。第二，我們會考量到最後為什麼把這件事情我們

跟協會來做一個溝通，最重要的因為我們今天是要讓慶

祝兒童節，要讓小孩子可以快快樂樂過一個一天不一樣

的兒童節，所以我們除了讓他們去追求夢想讓他們去學

習怎麼樣去關心別人，怎樣的去做公益與國際接軌以外，

我們還要讓小孩子好好玩這個一天的這個兒童節，那我

們所設定的只有半天的時間，兩個不一樣的活動，一個

是這麼嚴肅在背經，一個是要給小孩子這麼開心來玩，

我想我們代表都有一個判斷能力，你認為這些小孩子今

天可以去跟你背經，或是要來玩這個 7座的這種油電的

氣墊，我想我們大家要去思考這個問題，那你的效果沒

有辦法達到你今天這麼的好意，你家長協會這麼好意要

來讓孩子背經的這個東西，結果在那一天裡面沒有辦法

呈現出來，我認為你們的籌備、你們今天怎麼做？說實

在沒有達到效果，有必要嗎？再來另外，我我今天還是

要、我說一句很實際的話，有很多公所要做的這些工作，

我們代表也好，希望大家如果如果有想要參與要做什麼，

那麼可以大家好好來提早跟我們說我們這個思考，或者

是怎麼樣來其他的轉換做法，我們跟總會的會長陳素秋

會長溝通的結果，他也認為不宜在兒童節這一天來舉行，

因為他們的認為也是在短短的期間，我們有能夠達到這

樣的效果，所以他們就說今天應該真的要轉移到教師節，

我想這樣來的話，有很多的這個好處，重點我今天要還

要說一句話，你們在籌畫什麼？你們協會在籌畫什麼去

跟校長怎麼講怎麼的事情，我公所一概不知，沒有到 3

月多的時候才知道說有這件事情，所以我們真的沒辦法

去做這個工作，請簡代表也好、請楊碧村代表也好，能

夠體驗公所的這種心境，感謝。 

尤副主席瑞傑：楊代表。 

楊代表碧村：沒有啦！你說鎮長，你剛才說你就跟陳素秋總會長，他

就說要移去教師節，那這樣當然我們是要尊重人家他主
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辦單位，那這樣的時候我們今天還在說這個，我就覺得

人家就想要移時間了，那如果又是這樣，我想這個是就

不用再說這件事情了，但是課長我還是請你說五、六攤

位是什麼攤位，你也幫我答覆我一下，因為妳也給我答

復一下，就表示我剛才問的事情有答覆，好嗎？請課長。 

尤副主席瑞傑：課長回答。 

楊代表碧村：這個鎮長不要再代替了，鎮長剛才說一說呼弄一下，我

問的事情也沒有說，現在請課長。 

黃課長小喬：我們我們今年邀請的攤位有國稅局的社團，還有監理站

跟衛生所，以及我們的環保宣導跟我們的政令，還有裡

面還有那個 3種、那個童玩的設施設在裡面，以上。 

尤副主席瑞傑：楊代表。 

楊代表碧村：好啦！在這裡給它聽起來是不辦就覺得很好，但是安全

要弄的好安全要顧慮，這點你們要注意，小孩子一千多

個很難顧，所以安全的部分一定要給人家要考慮好，剛

才如果說這些攤位這樣不錯啦！給你讚嘆。 

尤副主席瑞傑：你還有意見嗎？沒有意見，我們現在就來審提案囉。 

進行審議鎮公所提案。 
鎮公所提案第一號案，案由：為本所辦理「107年度列入指定辦理施政

項目-垃圾車汰換計畫」計新台幣 330萬元整，敬請貴會

同意先行墊付，俟 107年度辦理追加減預算時轉正，請審

議。 

議決：照原案通過。(在場人數 8人，贊同 7人) 

鎮公所提案第二號案，案由：為內政部核定同意補助本所提案計畫

「山海港老街頭城散步道-頭城老街生活與蘭博生態兩個

博物館的串聯計畫」乙案經費新台幣 1,050萬元整,謹請

貴會惠予審議。 

議決：照原案通過。(在場人數 8人，贊同 7人) 

鎮公所提案第三號案，案由：為辦理 107 年強迫入學暨中輟生復學輔

導相關業務乙案,獲宜蘭縣政府補助新幣 9,000元整,敬請

貴會惠同意先行墊付,俟 107 年度追加預算時轉正,請審議。 

議決：照原案通過。(在場人數 7人，贊同 6人) 

鎮公所提案第四號案，案由：為行政院核定補助本所辦理「107年度前

瞻計畫-數位建設-強化政府基層機關資安防護及區域聯防

計畫」汰換老舊電腦設備新台幣 2萬 6,400元整，敬請貴
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會惠予審議意同意先行墊付，俟 107年度辦理追加預算時

轉正，請審議。 

議決：照原案通過。(在場人數 7人，贊同 6人) 

鎮公所提案第五號案，案由：宜蘭縣政府補助本所辦理「都市雨水下

水道建設計畫-年度都市計畫內雨水下水道系統-頭城鎮抽

水站管理維護工程」經費計新台幣 30萬元整，謹請貴會

惠予同意先行墊付，俟辦理 107年度追加減預算時轉正，

請審議。 

議決：照原案通過。(在場人數 8人，贊同 7人) 

鎮公所提案第六號案，案由：為宜蘭縣政府核發本所 105 年調解績優

第四名獎勵金新台幣 1萬 5仟元整，擬准予先行墊付，俟

辦理 107年追加預算時轉正。 

議決：照原案通過。(在場人數 8人，贊同 7人) 

鎮公所提案第七號案，案由：為宜蘭縣政府補助本所辦理「106年度(7

月~12月)獎勵補助招收身心障礙幼兒計畫案，合計經費

新台幣 1 萬 9,200 元整，敬請貴會惠予審議同意先行墊付，

俟 107年度辦理追加預算時轉正，請審議。 

議決：照原案通過。(在場人數 8人，贊同 7人) 

尤副主席瑞傑：鎮長及各課室主管，以及我們代表同仁，時間也蠻晚

的，本席宣布散會。 

 

第二次會議                   107 年 3月 28日(星期三) 

尤副主席瑞傑：曹鎮長、陳主祕、各課室主管跟我們代表同仁，今天

是我們第 20屆第 16次臨時會、會議的第 2天，代表同仁

出席已經過半數，本席宣布開會開始。首先請祕書朗讀提

案。 

進行審議公所提案。 

鎮公所提案第八號案，案由：為文化部同意補助本所 107 年度宜蘭縣

社區營造三期及村落文化發展計畫頭城鎮文化札根與社

造化計畫」，補助款 45萬元整，本所配合款 8萬元整，

合計新台幣 53萬元整，謹請貴惠予同意先行墊付，俟

107 年度追加預算時轉正，請審議。 

議決：照原案通過。(在場人數 7人，贊同 6人) 
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鎮公所提案第九號案，案由：為辦理本所「頭城鎮老街活化再造工程」

計新台幣 550萬元整，謹請貴會惠予同意先行墊付，俟

107年度追加算時轉正，請審議。 

尤副主席瑞傑：我們這個案先暫時保留，明天再繼續審，請鎮當局回

去再準備一些比較詳細的資料，我們代表也回去好好的

想一下，看明天有什麼好的建議。這一案暫時保留。現

在時間也不早了，本席宣布散會。 

 

第三次會議                   107年 3月 29日(星期四) 

尤副主席瑞傑：曹鎮長、陳主祕、各課室主管跟我們代表同仁，今天

是我們第 20 屆第 16次臨時會的第 3天會期，本席宣布開

會開始。請祕書。我們繼續昨天老街活化再造的提案。 

進行審議公所提案。 

議決：保留。(本案設計規劃未臻完善，且未取得上級政府補助，故請

重行修改計畫，並徵得在地民眾及所有人同意後，重行

提案。) (在場人數 9人，贊同 8人) 

鎮公所提案第十號案，案由：為教育部補助本所「106年度 8-12月教

保費」經費新台幣 4萬 7,700元整，敬請貴會同意先行

墊付，俟 107年度辦理追加減預算時轉正，請審議。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

鎮公所提案第十一號案，案由：為本所辦理「106年度推動執行機關加

強辦理資源回收工作績效考核」獲宜蘭縣政府環境保護

局補助獎勵金新台幣 2萬 4,000元整，敬請貴會惠予同

意先行墊付，俟 107年度辦理追加減預算時轉正，請審

議。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

鎮公所提案第十二號案，案由：為本所獲「107年下半年度環境清潔日

活動計畫」補助經費計新台幣 3萬元整，敬請貴會同意

先行墊付，俟 107 年度辦理追加減預算時轉正，請審議。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

鎮公所提案第十三號案，案由：為本所獲「106年下半年度宜蘭縣環境

清潔實施要點」獎勵金計新台幣 19萬 2,620元整，敬請

貴會同意先行墊付，俟 107 年度辦理追加減預算時轉正，

請審議。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 
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鎮公所提案第十四號案，案由：為本鎮辦理「宜蘭縣 107 年度推動建

構資源回收站工作專案計畫-幸福宜蘭資收小站」獲宜蘭

縣政府環境保護局補助獎勵金新台幣 19萬 5,000元整，

敬請貴會惠予同意先行墊付，俟 107年度辦理追加減預

算時轉正，請審議。 

議決：照原案通過。(在場人數 7人，贊同 6人) 

鎮公所提案第十五號案，案由：為本所「107 年度資源回收工作計畫」，

獲宜蘭縣政府環境保護局補助新台幣 72萬 2,837元整，

敬請貴會惠予同意先行墊付，俟 107年度辦理追加減預

算時轉正，請審議。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

鎮公所提案第十六號案，案由：為本所「107年數位機會中心行動近

用計畫」，本 所自籌款 7 萬零 200元整，謹請貴會惠

予同意先行墊付，俟 107年度追加減預算時轉正，請審

議。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

鎮公所提案第十七號案，案由：為本所 107 年度公務人員各項補助，

下半年尚短缺新台幣 120萬元整，請貴會惠予審議同

意墊付，俟 107年度辦理追加預算時轉正，請審議。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

鎮公所提案第十八號案，案由：為核發 107年度下半年月退休金、月

撫慰金案，所需經費計新台幣 350萬元整，請貴會惠予

審議同意墊付，俟 107年度辦理追加預算時轉正，請審

議。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

鎮公所提案第十九號案，案由：本所為繳納臺灣銀行宜蘭分行 106

年度退休公務人員優惠存款差額利息，尚短缺新台幣

467 萬 6,114元整，請貴會惠予審議同意先行墊付，俟

107 年度辦理追加預算時轉正，請審議。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

鎮公所提案第二十號案，案由：修正『宜蘭縣頭城鎮殯葬設施管理自

治條例』部分條文及『宜蘭縣頭城鎮喪葬設施使用規費

及保證金收費標準表』，請審議。 

議決：一、『宜蘭縣頭城鎮殯葬設施管理自治條例』修正條文，照原

案通過。二、『宜蘭縣頭城鎮喪葬設施使用規費及保證
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金收費標準表』修正通過，修正範圍：臨時寄放骨灰前

三個月免費，最長寄放時間為 400天。(在場人數 9人，

贊同 8人) 

鎮公所提案第二十一號案，案由：為本所辦理「宜蘭縣頭城鎮過港段

1444及 1458地號公開招標設定地上權招商計畫」案，獲

財政部促參獎勵金新台幣 51萬 5,300元整，敬請貴會惠

予同意先行墊付，俟 107年度辦理追加預算時轉正，請

審議。 

議決：照原案通過。(在場人數 9人，贊同 8人) 

尤副主席瑞傑：我們現在時間也很晚了，感謝代表這三天對我們會這

個會期的用心。本次會期已完成公所提案 21號案，代表

提案 1號、臨時動議 16號，本席宣布散會。 
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陸、附錄 

宜蘭縣頭城鎮民代表會第二十屆第十六次臨時會代表出缺席一覽表 

席次 代表姓名 
開 會 日 期 

 

3 月 27 日 3 月 28 日 3 月 29 日 

１ 柳萬順 ○ ○ ○ 

2 簡英俊 ／ ／ ／ 

３ 尤瑞傑 ／ ／ ／ 

４ 蔡財丁 ／ ／ ／ 

５ 林詩穎 ／ ／ ／ 

６ 楊碧村 ／ ／ ／ 

７ 游錫財 ／ ／ ／ 

８ 林連生 ／ ／ ／ 

９ 甘錫賢 ／ ／ ／ 

１０ 邱寅次 ／ ／ ／ 

附註：／出席 ※請假 ○缺席 
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宜蘭縣頭城鎮民代表會第二十屆第十六次臨時會議決案統計表 

類          提案別 

別 鎮公所提案 代表提案 人民請願案 臨時動議 合計 

民政類 2 1   3 

行政類 1   3 4 

財主類 1    1 

工務類 1   7 8 

清潔類 6   1 7 

社會類 1   4 5 

農經類      

幼兒類 2    2 

圖書類 3    3 

人事類 3    3 

觀光類 1   1 2 

法制類      

合  計 21 1 0 16 38 
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宜蘭縣頭城鎮民代表會第二十屆第十六次臨時會議事日程表 

     時間 

 

議 程 

上              午 下           午 

日期 星期 9：00─12：00 14：00─17：00 

3月 

27日 

星期

二 

8；30 

報到 

開幕

典禮 

｜ 

預備

會議 

第一次

會議 

討論 

事項 

審議鎮

公所提

案 

討論事項 

審議鎮公所提案 

3月 

28日 

星期

三 

第二次

會議 

討論事項 

審議鎮公所提案 

討論事項 

審議鎮公所提案 

3月 

29日 

星期

四 

第三次

會議 

討論事項 

審議鎮公所提案 

 

討論事項 

審議鎮公所提案 

臨時動議 

閉  會 

 


